

## Me separaré buscando la forma jurídica constitucional adecuada: Santiago Creel

<u>Santiago Creel</u>, aspirante a la candidatura de la alianza opositora, dijo que a partir del próximo lunes va a iniciar con sus trabajos de acercamiento con la militancia. Señaló que será hasta que las reglas de este Frente Amplio lo determinen cuando deje el cargo de diputado y presidente de la Cámara de Diputados, dijo, para no desproteger a la cámara: "La próxima semana estaré inscrito como aspirante, para dirigir los destinos del Frente Amplio por México, para poder plantear un camino distinto al gobierno de López Obrador. Me separaré buscando la forma jurídica constitucional adecuada, para no dejar desprotegida la cámara".



https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%215300&ithint=video%2Cmp4&authkey=%21ADcAqi9MSnL1GVY